
Il  piano  di  Ricci,  un  De
Simone  rinnovato  con
ristoranti  e  pronto  per  i
concerti
E’ tempo di idee e nuovi progetti per il Nicola De Simone.
Dopo  l’avvio  di  alcuni  lavori,  come  la  sostituzione  dei
“pezzi” di manto in sintetico ormai andati e la manutenzione
per il sistema che assicura l’acqua calda negli spogliatoi
inclusi i necessari chiller, il presidente del Siracusa calcio
Alessandro  Ricci  ai  microfoni  di  FMITALIA  ha  annunciato
importanti novità.
“Lo stadio è una necessità, – ha detto Ricci – però bisogna
riempire prima il De Simone”. Il riferimento è agli ampi spazi
liberi  in  gradinata  con  il  match  contro  la  Nissa.  Sugli
interventi al Nicola De Simone Ricci fornisce diversi aspetti
interessanti. “Ci sono due strade: lo stadio attuale e quello
del  futuro.  Su  quello  attuale  stanno  iniziando  i  lavori
relativi  ai  300  mila  euro  del  bando  regionale  dell’anno
scorso. Una parte di questi interventi con il ripristino del
manto sono già iniziati”. Il relamping e l’installazione dei
nuovi seggiolini invece saranno cofinanziati dal Comune, per
un impegno di circa 147 mila euro ed un investimento totale di
980 mila euro.
Sulle  novità  imminenti  il  presidente  del  Siracusa  calcio
annuncia  che  “la  prossima  settimana  inaugureremo  delle
panchine  nuove,  molto  più  da  calcio  professionistico.  In
questi giorni ho parlato con gli assessori Bandiera, Gibilisco
e Granata, perché vorremo rendere fruibile il De Simone. Il
nostro obiettivo è apportare modifiche importanti. Ampliare la
struttura, partendo dalla zona del piano terra, come l’attuale
sala stampa e i magazzini, e fare al primo piano un ristorante
con un centro convegni. Noi vorremo rendere lo stadio fruibile
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come un’arena che possa ospitare i concerti”. Le novità legate
al De Simone, però, non escludono il grande sogno di Ricci
sullo stadio nuovo. “Ci sono diverse ipotesi. Si tratta di due
aree, la prima è un progetto in itinere e poi qualora i
permessi  per  i  vincoli  ambientali  non  dovessero  essere
favorevoli c’è l’idea di un’altra area. Ma sono idee che vanno
sul  medio  periodo,  è  un  investimento  da  50-60  milioni  di
euro”.


